

# *Presidente Evo Morales expresó solidaridad de Bolivia con Venezuela*

---



La Paz, 23 ene (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, expresó solidaridad con su homólogo de Venezuela, Nicolás Maduro, ante el ataque injerencista de Estados Unidos al reconocer a Juan Guaidó como mandatario interino de Caracas.

En su cuenta en Twitter, @evoespueblo, Morales escribió 'Nuestra solidaridad con el pueblo venezolano y el hermano @NicolasMaduro, en estas horas decisivas en que las garras del imperialismo buscan nuevamente herir de muerte la democracia y autodeterminación de los pueblos de #Sudamérica. Nunca más vamos a ser patio trasero de #EEUU'.

Nuestra solidaridad con el pueblo venezolano y el hermano [@NicolasMaduro](#), en estas horas decisivas en que las garras del imperialismo buscan nuevamente herir de muerte la democracia y autodeterminación de los pueblos de [#Sudamérica](#). Nunca más vamos a ser patio trasero de [#EEUU](#).

— Evo Morales Ayma (@evoespueblo) [23 de enero de 2019](#)

Juan Guaidó, titular de la Asamblea Nacional venezolana declarada en desacato judicial desde 2016, se autojuramentó para intentar asumir las competencias del Ejecutivo y sacar a Maduro, electo con el 67 por ciento de los votos populares el 20 de mayo de 2018 para el periodo 2019-2025, un acto no contemplado por la Constitución de ese país.

El primer mandatario estadounidense, Donald Trump, reconoció ese hecho.(Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/181797-presidente-evo-morales-expreso-solidaridad-de-bolivia-con-venezuela>



**Radio Habana Cuba**